

**Nous, les personnels en grève
du Lycée Français de Barcelone,
réunis ce jour le 7 septembre 2010,
en Assemblée Générale,**

**demandons l'abandon du projet de réforme
des retraites et l'ouverture de véritables
négociations**

Nous refusons

Le recul de l'âge légal de départ à la retraite pour tous

L'allongement du temps de cotisation pour bénéficier d'une retraite sans décote

L'augmentation des retenues pour pension prélevées sur nos salaires, qui aura pour conséquence une baisse de nos revenus

La fin du droit de départ anticipé pour les mères de 3 enfants

La non prise en compte de la pénibilité de nombreux emplois

Nous demandons

La prise en compte des années d'étude et de formation avant l'accès à l'emploi

L'amélioration de la cessation progressive d'activité

Le transfert d'une partie du financement du système de retraite qui pèse sur les salariés et les retraités vers les plus hauts revenus et les capitaux

**Nous, les personnels en grève
du Lycée Français de Barcelone,
réunis ce jour le 7 septembre 2010,
en Assemblée Générale,**

redemandons pour l'AEFE

La revalorisation de l'ISVL en Espagne et son maintien à 100% lors des congés maladie, paternité, maternité ...

L'exonération des frais de 1ère inscription injustement réclamés aux personnels résidents depuis septembre 2007.

Pour l'avantage familial, le paiement des sommes non perçues de 2007 à 2009 (différentiel brut-net...) et la compensation financière du SFT via un forfait équivalent.

Adopté à l'unanimité